
高浜市議会 議会報告会結果 

 

 日 時：平成２４年１０月２１日（日）午後３時～５時 

 

 会 場：高浜エコハウス ２階 講義室（Ａ・Ｂ） 

 

 出席者：市議会議員 １５名（全員） 

 

 来場者 ２９名 

※ アンケートに回答をしていただき、ご提出いただいた方 

     ２０名（内 市外４名） 

    ※ アンケートへのご協力ありがとうございました。 ※ 

 

 

 当日の次第 

 ・開会 

 

 ・議長あいさつ 

 

 ・委員会報告 

    高浜市議会の議会改革の内容及び６月定例会、９月定例会の審議 

   内容や結果について、議会改革特別、総務建設委員会、福祉文教委 

   員会、議会運営委員会、決算特別委員会の各委員により報告をいた 

   しました。 

 

 ・閉会 

 

 

 

 

 

 



ア ン ケ ー ト 集 計 結 果 （回答者２０名） 

 

１）あなた自身のことについてお答えください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２）本日の議会報告会はどこでお知りになりましたか。（※重複回答あり） 
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■ 報告会の開催をどこで知りましたか？



 

３）本日の報告会の内容はいかがですか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ４）本日、各委員会の報告のあとに、質疑時間を設けましたが、その場で 

 出された質問等以外に、本日の報告に関して、ご質問等がございました 

 ら、ご記入ください。 

 

 

 

５）その他、高浜市議会に対しまして、ご意見等ございましたら、ご記入 

 ください。 

 

 

※ 上記、４）及び５）の項目欄 へご記入いただいたご意見は、 

         「 アンケートに対するご意見 」に記載しています。 
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まったく

理解できなかった

その他

■ 議会報告会の内容について （未記入６）



ア ン ケ ー ト に 対 す る ご 意 見 

    （アンケート項目「４）」と「５」」に、ご記入していただいた内容です。） 

 

  ４）本日、各委員会の報告のあとに、質疑時間を設けましたが、 

   その場で出された質問等以外に、本日の報告に関して、ご質問 

   等がございましたら、ご記入ください。 

 

  ・前回に比べ報告内容は良くなった。 

   議会で日数をかけ審議され決議された内容を、わずか２時間で説明を 

  受け質問を限定された中でする事は無理。 

 

  ・高浜市の第６次総合計画の中で市民会議がありますが、会議の要望は 

  どれくらい取り入れられているのでしょうか？ 

 

  ・４７号議案の説明等、非常に全体として市民にわかりづらい。 

   事前知識のない市民にも、議会がどのような態度であるかを説明ねが 

  いたい！ 

   専門的な説明はわからない部分が多かった。 

 

  ・意見交換会において「テーマ以外の質問など受けつけない」は、何か 

  納得はいきません。 

   もっと気軽に質問できる雰囲気をお願いします。 

 

  ・参加者が少なくて残念に思いました。行事の多い土日昼間ではなく、 

  平日の夜間、ＰＭ７～９時の間はどうでしょうか。 

   市民会議でも色々検討されていると思いますが、それらも含めて報告 

  会を希望します。 

 

  ５）その他、高浜市議会に対しまして、ご意見等ございましたら、 

   ご記入ください。 

 

  ・市民の方々の質問に対し、議員さんは適確に応答されました。 

   個人の意見が入らず良かった。 



   大変参考になり、感謝しています。 

   後半の女性の質問、後見人の説明は良いが、公共施設等について答え 

  ない方がよいと思いました。 

 

  ・終了後にアンケートを書く時間を設けるか、又は、途中の時間帯に報 

  告会参加者が充分考えてメモを書ける時間をつくると良いと考えます。 

 

  ・参加人数が少ない。 

   せめて、各町の町内会長は参加すべきと思います。 

 

  ・一人の方が発言されましたが、事前勉強や予備知識のない方でも理解 

  しやすいものになれば、更に良いと思います。 

 

  ・補助金での事業推進、実施、多くありますが、本当に必要か、現在機 

  能しているかをしっかり議会で質問願いたい。 

 

  ・前回参加者１０５名、今回約３０名。この差の原因はどこにあります 

  か。 

 

  ・この報告会が、ずっと続くようお願いします。 

 

  ・議会報告会に対して、机があった方が楽、資料の縦、横、上下、サイ 

  ズ（Ａ３・Ａ４）が入り混じっていて見難い。 

 

  ・行政評価事業を構想日本へ委託を廃止する。 

   西尾市では、自前で事業を実施しており参考にされたい。 

 

  ・立派な報告会を企画、実施され、ご苦労様です。 

   参加者が少ないのは大変残念に思います。 

   今後はＰＲ等を強化する等の努力をお願いします。 

 

  ・組合議会（衣浦衛生組合・衣浦東部広域連合）に対する意見や審議等 

  についての報告は、広報で知るところであるが、発言内容は充分でない面 

  あり、もっと市に反映する面があるのではないか。 



                                【 参 考 資 料 】 

 

議会報告会アンケート 

 

今後の議会運営の参考にさせていただきますので、あてはまるものに○印をおつけくだ

さい。また、率直なご意見等ございましたらご記入ください。 

 

１）あなた自身のことについてお答えください。 

a)  高浜市に【 在住 在勤 在学 市外 】 

b)  市内の方は、何町にお住まいですか 【     町】 

c)  性別 【 男  女 】 

      d)  年齢【 10 歳代 20 歳代 30 歳代 40 歳代 50 歳代 60 歳代 70 歳以上 】 

 

２）本日の議会報告会はどこでお知りになりましたか。 

  【 a) 高浜市広報  b) 高浜市議会だより  c) 高浜市ホームページ 

     d) 高浜市議会議員  e) 知り合い  f) その他(              ) 】 

 

３）本日の報告会の内容はいかがですか。 

  【 a) よく理解できた  b) まあまあ理解できた  c) 分かりづらかった 

    d) まったく理解できなかった  e) その他(                      ) 】 

 

４）本日、各委員会の報告のあとに、質疑時間を設けましたが、その場で出された質問等 

以外に、本日の報告に関して、ご質問等がございましたら、ご記入ください。 

 

 

 

 

５）その他、高浜市議会に対しまして、ご意見等ございましたら、ご記入ください。 

 

 

 

 

       ご協力ありがとうございました。    高浜市議会 

 


